
"Estoy harto de... que el Santa Lucía no atienda infartos los festivos"
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Un lector se dirige al correo cartagenadehoy@gmail.com para quejarse de que, "a pesar de la
grandes instalaciones del hospital de Santa Lucía, las personas que sufren un infarto un
domingo o festivo sean trasladadas a la Arrixaca por no estar funcionado este servicio esos
días, con lo que supone un trastorno para el enfermo y sus familiares".

      

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'
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